

Actividad de intercambio académico del alumnado y profesorado del Master de Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte de Huesca

Los objetivos perseguidos fueron:

1. Ampliar la dimensión internacional del centro mediante el intercambio académico y científico de los alumnos y profesores del Master en Evaluación y Entrenamiento Físico para la Salud con los alumnos y profesores de la Université de Pau et des Pays de l'Adour (UPPA).
2. Fomentar la doble titulación existente entre ambas instituciones a través de actividades de intercambio académico entre alumnado y profesorado de ambas instituciones. Además, esta apertura internacional se no solo para el alumnado, principal beneficiado de la misma, sino también para el profesorado y los grupos de investigación ubicados en nuestra Facultad.

Durante los días 4 y 5 de Marzo, los alumnos del Máster Universitario en Evaluación y Entrenamiento Físico para la salud asistieron al Simposio del doble diploma de máster organizado por la Université de Pau et des Pays de L'adour que tuvo lugar el Tarbes.

El cronograma simplificado de las jornadas fue el siguiente:

- 4 de Marzo:
 - o Mañana: Traslado de los alumnos desde Huesca hasta Tarbes en el autobús financiado.
 - o Tarde: Trabajo en equipo entre alumnos franceses y españoles para terminar de preparar las presentaciones grupales que habían ido desarrollando a lo largo del curso.
- 5 de Marzo:
 - o Mañana: Simposio en el que los alumnos realizaban las presentaciones desarrolladas a lo largo del curso. Cabe destacar que este simposio era abierto al público (formato congreso), por lo que hubo una gran afluencia de público.
 - o Tarde: Vuelta a Huesca.

Los estudiantes valoraron como muy interesante esta acción para conocer la Universidad de Tarbes en la que pueden cursar un cuatrimestre del curso durante el máster y obtener un doble diploma. Finalmente, participaron 14 alumnos y 1 profesor del lado español, y 25 alumnos y 2 profesores del lado francés. Además, a través de estas jornadas, los alumnos tuvieron la oportunidad de exponer en publico los trabajos realizados durante el primer cuatrimestre y de exponer ante un gran publico, incentivando el afán investigador y divulgador y motivando así el inicio de su carrera investigadora. Por último cabe destacar que este tipo de jornadas son extremadamente importantes para que los alumnos vivencien la importancia de los idiomas y las diferencias culturales existentes entre países tanto a nivel educativo como social. Además, la actividad fue certificada al alumnado que participó en las mismas.